

Crisis en hospitales: Salud anuncia reasignación por casi \$ 100 mil millones, y senador Castro lo califica como “una migaja”

Este lunes, durante una sesión de la Comisión de Salud del Senado en donde se abordó la crisis presupuestaria que enfrentan algunos recintos hospitalarios, la ministra de Salud, Ximena Aguilera, junto con el subsecretario de Redes Asistenciales, Osvaldo Salgado, anunciaron una reasignación presupuestaria para poder hacer frente a esta crítica situación.

El subsecretario detalló que esta extensión de recursos consiste en que han “reasignado recursos del presupuesto ministerial de poco más de 100 mil millones que nos aseguran una continuidad asistencial”. “Sin duda la conversación con la Dipres (Dirección de Presupuestos) es necesaria para mantener esta continuidad en el resto del año”, añadió. En respuesta al monto de la reasignación, el senador Juan Luis Castro (PS) manifestó que esto “es una mi-



gaja” considerando todo lo que necesita el sector salud y lo que se destina para otras áreas. Esto, considerando que para que los hospitales en Chile funcionen requieren cada mes 330 mil millones, es decir, este monto de reasignación solo serviría para 10 días, indicó.